

2021



緑小だより 5号

令和3年9月
清川村立緑小学校
児童数 116人
家庭数 86戸

2学期もがんばるぞ！

校長 船津 慎一

2学期が始まりました。今年の夏休みはいつものように42日間でしたが、緊急事態宣言が発令されているので、海や山に出かけたり、旅行を楽しんだりすることが難しく、我慢を強いられる夏休みであったことと思います。その原因である新型コロナウイルス感染症は、全国的に収束が見通せず、変異株の感染力は従来の1200倍ともいわれ、全国の小中学校では感染が広がっている状況もあると報道されています。

そこで本校では、登校時の検温やアルコール消毒について、これまでは登校後の健康観察カードでの体温確認と教室の入り口での消毒としていましたが、登校時に正面玄関で検温と手指消毒も加えて行うこととしました。「自分が感染しない、人に感染させない」を合言葉に、これまでの手洗いの徹底、マスクの着用、密の回避を基本に取り組んでいきます。

さて、9月1日は始業式でした。換気を行っている体育館で、前後左右の間隔を充分にとりながら整列している「みどりの子」はとても落ち着いた雰囲気醸し出して、また、体格的にも一回り大きくなったようで、とても頼もしく見えました。「めあてをもって過ごそう」「想像力を働かせよう」「物を大切にしよう」という毎日の生活で心掛けることや「コロナウイルスに感染しないように気をつけよう」という生活習慣についての話を聞く姿はとても立派でした。子どもたちには充実した毎日を過ごしてほしいと思います。

2学期は運動会や修学旅行、自然教室に校外学習と多くの学校行事を予定していますが、現在の状況では、活動内容や参観人数を制限するなどの我慢を強いられることは避けられません。しかし、そのような中でも、それぞれの学年において、それぞれの意義のある学校行事を経験しながら、日常の学習にもしっかりと取り組んで実りある秋を過ごしてほしいと願っています。

親子美化清掃(9月2日実施予定)や避難訓練(3日実施予定)を中止としましたが、避難訓練はシェイクアウト訓練に変更し、除草については学校運営協議会のお取組により運動会前に実施していただけることとなりました。また、PTAからは引き続きトイレ清掃ボランティアを継続していただけると伺っています。様々な子どもたちの活動が制限される中、今後も、保護者や地域の皆様には、これまでと同様のご理解とご協力をお願いいたします。

2学期もどうぞよろしくお願いたします。

2学期も元気に楽しく過ごしていきましょう！



夏休み中の作業 ありがとうございます！

夏休み中、山善さんに学校の周りの枝下ろしや、草刈りをしていただきました。すっきりときれいになりました。ありがとうございます。



高い場所は、重機を使ってきれいにしてくださいました。

2学期がスタートしました！！

始業式では、新型コロナウイルスの感染を防ぐために、どのようなことを、一人一人気を付けなければならないのかを、養護の先生のお話を聞いて、確認しました。



6つのポーズで、石鯨で手を洗いましょう！マスクや換気にも気を付けよう！



休み時間が終わると、一生懸命手を洗います。

3日（金）に、地震を想定した「シェイクアウト訓練」を行いました。「シェイクアウト訓練」とは、指定された日時に、身を守るための安全行動を、一斉に1分間行うというものです。

地震を告げる放送の後、机の下に入り、いつもよりも長い時間、自分の身を守るための行動をとりました。どの学年も真剣に取り組んでいました。



椅子の足をしっかりつかみ、頭を守ります。

10月の主な行事予定

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| 4日（月）5年生職業講話 | 25日（月）4・5年七沢自然教室（日帰り） |
| 12日（火）歯科検診 | 30日（土）ワイワイ緑フェスティバル |
| 14日（木）6年校外学習（キッズニア東京） | 11月 1日（月）振替休業 |
| 18日（月）～29日（金） 学校へ行こう週間 | |
- ※10月20日（水）の授業参観は中止となりました。

予定は変更する場合があります。

